

DELIK HUKUM

Dandim 0705/Magelang Hadiri Pengukuhan Paskibraka Hut Kemerdekaan RI Ke-78

Rony - MAGELANG.DELIKHUKUM.ID

Aug 15, 2023 - 19:00



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Memberikan Ucapan Selamat Kepada Anggota Paskibraka Kabupaten Magelang di Pendopo Merapi Rumah Dinas Bupati Magelang, Di Lanjutkan Dengan Sesi Foto Bersama Anggota Paskibraka Dengan Forkopimda

MAGELANG- Dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke -78 Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Magelang Tahun 2023, Dandim 0705/ Magelang menghadiri Upacara Pengukuhan anggota Paskibraka oleh Bupati Magelang Zainal Arifin, S.IP yang

diselenggarakan di Pendopo Merapi rumah dinas Bupati Magelang, Selasa (15/08).



Kegiatan upacara pengukuhan dihadiri Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, Kapolresta Kombes Pol Ruruh Wicaksono, S.H.,SIK.,MH, Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda Evalyn Sebayang,S.IK.,MM, Sekda Kab.Magelang Drs. Adi Waryono, Pejabat OPD Kabupaten Magelang, Para Asisten 1 sampai dengan Asisten 3 dan SKPD Kabupaten Magelang. Pelaksanaan upacara dipimpin langsung oleh Bupati Magelang Zainal Arifin, S.IP diawali dengan pengucapan ikrar dilanjutkan penciuman Sang Saka Merah Putih oleh anggota Paskibraka dan selanjutnya pemberian ucapan selamat oleh Bupati Magelang kepada anggota Paskibraka diikuti seluruh pejabat pemerintah kabupaten Magelang.

Dalam sambutannya, Bupati Magelang Zainal Arifin menyampaikan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa pada hari ini kita dapat hadir bersama dalam rangka pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera Pusaka atau Paskibraka Kabupaten Magelang tahun 2023 dalam keadaan sehat walafiat.



Para hadirin undangan yang kami hormati dan anak-anakku anggota Paskibraka yang berbakti kepada orang tua, perlu saya sampaikan sejarah perjuangan

bangsa Indonesia generasi muda selalu menempati posisi yang strategis dari setiap peristiwa penting yang terjadi bahkan dapat dikatakan sebagai generasi muda menjadi tulang punggung dari keutuhan perjuangan melawan penjajah," terang Bupati Magelang.

Lanjut Zainal Arifin, masa depan dan peran pemuda - pemudi dalam kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara hari ini saatnya dipercayakan serta dikembangkan salah satunya dengan menjadi anggota Paskibraka, maka kalian merupakan pelajar yang telah tampil melalui seleksi yang ketat serta dilatih untuk mempersiapkan hal-hal yang bersifat teknis dan dibutuhkan sebagai media untuk menanamkan wawasan kebangsaan dan nilai-nilai luhur sebagai Paskibraka yang dapat menjaga persatuan dan kesatuan bangsa," tambahnya.



" Selamat saya ucapkan kepada anggota Paskibraka Kabupaten Magelang dan apresiasi yang sekaligus kami sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada para pelatih atas keberhasilan dalam membina dan mendukung tercapainya suatu pelatihan dari awal sampai dengan selesai," imbuh Bupati Magelang Zainal Arifin.

Dalam kesempatan yang sama, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto mengatakan, hari ini para generasi muda dilibatkan dan diberdayakan serta ditumbuh kembangkan melalui Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Kabupaten Magelang. Para anggota paskibraka dipilih melalui seleksi yang ketat hingga ditempa untuk mengawal dan mengibarkan Bendera merah putih pada saat nanti dapat berjalan dengan lancar dan sukses," ungkapnya.



"Terima kasih kepada seluruh para instruktur dari Kodim 0705/ Magelang maupun Polresta Magelang yang sudah memberikan pembinaan, pelatihan kepada anggota Paskibraka Kabupaten Magelang, sehingga hasilnya dari pelatihan yang diberikan dapat menjadi pondasi dalam melaksanakan tugas sebagai pengibar bendera pusaka pada hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 nantinya," tutup Dandim.



Pen: 0705/ Mgl.